Dhye



Région du Mustang Népal





Quelle que soit la saison, l'impact du manque d'eau se remarque



Les Villageois de Dhye à déjà perdu plus de la moitié de leurs terres cutivables faute de pouvoir les irriguer.

champs qui ne

peuvent plus être cultivés





Trés mobilisés, sans attendre l'aide extérieure, les villageois de Dhye organisent réguliérement des chantiers pour aménager le nouveau site attribué par le gouvernement Népalais!



Malgrès leurs difficultés actuelles, les villageois ont transformé la contrainte de déplacement du village en une perspective de développement. Ils ont imaginé d'installe une plantation de pommiers qui sont cultivé en bio. Ils ont également d'autres projets pour assurer la survie de leur village, en terme de développement durable et de production biologique!

Ils ont commencé d'établir la zone des cultures son mur de protection et des bâtiments ; le village proprement dit sera installé en hauteur , (là d'ou est prise la photo)